

## SUMMARY

# ANALISA PROSEDUR PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PENGGUNAAN LETTER OF CREDIT DALAM TRANSAKSI PEMBELIAN PADA PT ARWANA CITRAMULIA Tbk

Created by NINA MEGAWATI S

**Subject** : PROSEDUR PENGENDALIAN INTERNAL  
**Subject Alt** : PROSEDUR PENGENDALIAN INTERNAL  
**Keyword** : PROSEDUR PENGENDALIAN INTERNAL ;PENGGUNAAN LETTER OF CREDIT;  
TRANSAKSI PEMBELIAN;

### Description :

Nina Megawati. Analisa Prosedur Pengendalian Internal Atas Penggunaan Letter of Credit Dalam Transaksi Pembelian Pada PT Arwana Citramulia Tbk. (dibimbing oleh Bapak Drs. Djufri Rivai, Ak. MM).

PT. Arwana Citramulia Tbk adalah perusahaan manufaktur yang bergerak dibidang keramik. Penelitian ini membahas mengenai prosedur pengendalian internal atas penggunaan Letter of Credit (L/C) yang dilakukan pada PT Arwana Citramulia Tbk. Pembelian impor yang dilakukan PT Arwana Citramulia Tbk meliputi pembelian bahan baku dan suku cadang. Dikarenakan pembelian impor dengan menggunakan L/C dalam jumlah atau nominal yang besar sehingga diperlukan prosedur pengendalian internal yang baik. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui apakah prosedur pengendalian internal perusahaan, khususnya atas penggunaan Letter of Credit pada transaksi pembelian sudah efektif atau belum.

Penulis mencoba meneliti dan mengadakan pembahasan terhadap pengendalian yang dijalankan oleh PT Arwana Citramulia Tbk dengan metode penelitian yang penulis gunakan adalah Internal Control Questionnaires, dan Attribute Sampling. Dari hasil penelitian berdasarkan kuesioner dan penerapan pengujian pengendalian internal dengan menggunakan attribute sampling pada PT Arwana Citramulia Tbk bahwa prosedur pengendalian internal atas penggunaan L/C dalam transaksi pembelian sudah cukup efektif. penerimaan dan pengeluaran kas sudah efektif dilaksanakan. Hal tersebut dapat dilihat dari proses otorisasi dan adanya bukti-bukti pendukung dalam melaksanakan pembayaran. Selain itu dalam prosedur pengendalian internal tersebut masih belum terdapat flowchart prosedur pembelian dengan menggunakan L/C, untuk lebih mengetahui alur proses pengendalian internal atas penggunaan L/C pada transaksi pembelian.

**Date Create** : 05/09/2013  
**Type** : Text  
**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200812091  
**Collection** : 200812091  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor